



Attestations employeurs

Par Patoo22

Bonjour,

Je suis arrivée dans la région des Côtes d'Armor depuis le 1er Janvier 2019.

Après réinscription à Pôle emploi, ceux-ci me réclament 2 attestations employeurs que je n'arrive pas à obtenir malgré mes multiples relances auprès d'associations de services à la personne.

Mes ressources actuelles devraient être les Allocations de retour à l'emploi, à condition que je leur fournisse ces 2 attestations.

Cela fait plus de 4 jours que je ne cesse de les réclamer, en urgence, mais ces associations me répondent, à chaque fois, que le nécessaire sera fait au plus vite.

Je ne peux me déplacer, car faute de moyen, et de plus, un document se trouvant à Paris, l'autre à Laval (81).

Des candidatures spontanées sont en attente, car je n'ai plus les ressources pour acheter des timbres.

Voilà pourquoi je vous contacte, afin de savoir quelles sont les démarches à suivre.

Merci de votre compréhension.